



## 大迫力の昆虫達



カブトムシさわれたよ

昨年に引き続き今  
年も7月22日に、万  
代様より「万代ドリ

(株)万代ドリーム

たいけど怖がる様子や「初めて触れた。」と嬉しそうな表情が見られました。楽しい時間はあつとう間でしたが、児童たちのひと夏の思い出になりました。

8月1日は屋上に集まり、かき氷を食べながら『P』花火を見ることが毎年の恒例です。今年は柏原祭り実行委員会の山城さん、二

フランクフルト、かき氷、焼きそば、当て物、うどん…と屋台がズラリと並んでいます。児童は手に金券を持ち「どれにしようかな。何が美味しいかなあ」と屋台を回っていました。「唐揚げめっちゃ量多くて美味しいで。」「先生、かき氷食べた。」と職員に勧めてくれる児童もいました。夏休み中で久々に学校の友人と再会し、楽しくお喋りをする児童もあり、夏の夜のひと時を楽しんでいました。

小学一年生

# ☆学園キャンプ☆

雨の中の夏祭り

昭和町夏祭り

水を食べ、大満足な様子でした。

中から好きな味を一つ選びます。「何味にしようかな。」と悩む児童もいれば、すぐに決まり笑顔いっぱい出来るのを待つ児童もいました。お待ちかねの花火が始まると「めっちゃ大好きいな。」「お花みたい。」「綺麗やなあ。」「美味しいな。」と花火を楽しみながら美味しいかき氷が児童たちにかき氷を振る舞いに来て下さいました。レモン、オレンジ、ぶどうの3種類の中から好きな味を一つ選びます。「何味にしようかな。」と悩む児童もいれば、すぐに決まり笑顔いっぱい出来るのを待つ児童もいました。

8月5日に難波別院の方が来て下さり、児童と小学生を対象に映画の上映をして頂きま  
した。普段見られない言つぽやフレーズを決字

難波別院映画慰問

## 大人気ブツトン君

した。ブットン君と一緒にじやんけん大会をし、児童は大喜びでした。最後はブットン君と集合写真を撮りました。

7月29日と30日に滋賀県にある「白汀苑」今年もキャンプに出掛けました。琵琶湖にダイブ!

した。児童は何日も前から「あと何回寝たらキャンプ?」と楽しみな気持ちでいっぱいです。白汀苑に着き、昼食にカレーを美味しそうに食べ、その後水着に着替えて琵琶湖で泳ぎました。最初は怖がっていた児童が、慣れてくると「泳げるようになった。」と足をバタバタさせて気持ち良く泳いでいました。

夕食は楽しみにしていた、バーベキューです。お腹いっぱいになるまで肉や野菜を食べました。その後、キャンプファイヤーでは大きな声で歌を歌つたり、ゲームを行つたりと大盛り上がり

A large group photo of approximately 50 campers and staff members posing on a sandy beach. They are dressed in swimwear and casual summer clothing. The ocean and sky are visible in the background.

おもいつきり泳いだ一日間

つせり泳いだ一日間  
上がりでした。花火では打ち上げ花火を見た後手持  
花火をしました。児童は「綺麗やなあ。」と、うつとり  
していました。その後スイカを食べ、一日目が終わりまし

町夏祭り  
本日で上映された電気で魔法みたいでは、電気の正しい使い方と、危険な使い方を分かりやすいアニメーションで見ることができ、楽しみながら良い勉強になった事と思いります。映画上映後には、オリジナルキャラクターのブットン君が登場します。それもあり、それもいまい様子。中先生今に参加し



ブットン君と一緒に♪

—

8月4日に天理教泉河真分教会の植村さ

おたはがえり招待

最高の一 日だつたよ!

お礼を言い、帰りのバスに乗りました。帰「もう帰るの？」と寂し児童もたくさんいまし

浮き輪でプカプカ



